

OU PART VOTRE ARGENT ?

LES MEDECINS SE METTENT EN GREVE POUR LEURS PATIENTS



COTISATIONS en hausse permanente

Les cotisations des mutuelles augmentent automatiquement chaque année.

Dans le même temps, les tarifs médicaux ont été gelés ou très faiblement revalorisés.

Les assurés paient donc davantage, sans que cela corresponde à une hausse du coût réel des soins.



Des frais de gestion délirants

Les frais de gestion des mutuelles représentent 20 %, contre seulement 4 % pour la Sécurité sociale.



Ce fossé s'explique par des dépenses importantes en marketing, réseaux commerciaux et fonctionnement interne.

A titre de comparaison, la Sécurité sociale fonctionne avec environ 4 % de frais de gestion.



Un chiffre d'affaires colossal, peu pour les soins

43 milliards d'euros de chiffre d'affaires pour les mutuelles en 2023, mais seulement 4 %, soit seulement 1,7 milliard, consacrés aux compléments d'honoraires médicaux.



L'argent des cotisants ailleurs que dans les soins

Les mutuelles investissent dans le sponsoring de stades, régates, et événements prestigieux, aux dépens des remboursements.



Les cotisants financent du spectacle, alors que leur reste à charge augmente.



Des bénéfices qui ne reviennent pas aux patients

Près de 2 milliards d'euros de bénéfices annuels en 2023. Au lieu de les réinvestir dans des remboursements, cet argent nourrit des réserves financières et le développement des mutuelles.



* * La bombe à retardement de 2027

Le LFSS 2026 bloque la hausse des cotisations des mutuelles mais pour un an seulement.

En 2027, pour compenser, une explosion des cotisations est à prévoir.

